



Un boleto sellado en Santander se lleva 'El Millón' / P.8

eldiarioalerta.com

Casi la mitad de los contagios en la región son de la cepa británica

El Gobierno cántabro prorroga otros 14 días el cierre del interior de los locales de hostelería y da por terminado desde hoy el confinamiento en Cayón, Colindres, Polanco y Laredo • Los hosteleros convocan otra caravana de protesta el día 17 / P.2 a 5



Momento de la entrega de las patatas de Valderredible a la Fundación Asilo de Torrelavega. / ALERTA

Las patatas solidarias de los agricultores de Valderredible

Los agricultores de Valderredible demostraron ayer una vez más su solidaridad con la donación de 5.000 kilos de patatas a la

Fundación Asilo de Torrelavega, dentro de una partida de 10 toneladas que llevan estos días a diferentes entidades de la región. / P.11

PANDEMIA

La OMS recomienda la vacuna de AstraZeneca en mayores de 65

El Grupo Consultivo Estratégico de Expertos en Inmunización de la Organización Mundial de la Salud ha recomendado la vacuna desarrollada por AstraZeneca y la Universidad de Oxford contra el COVID-19 para personas mayores de 18 años, incluidas aquellas por encima de los 65 años, en contraste con la decisión de algunos países, como España, de restringir su uso en esta población. Asimismo, la OMS ha dado luz verde a su uso contra todas las variantes del virus, pese a que Sudáfrica ha paralizado la vacunación con las dosis de AstraZeneca. En su informe, la entidad reconoce que los análisis preliminares han mostrado una «ligera reducción» de la eficacia de esta vacuna contra la variante británica, así como una «marcada reducción» de la eficacia contra la enfermedad leve y moderada debido a la cepa sudafricana. La organización destaca que los beneficios son mayores que los riesgos. / P. 26

Cantabria, Asturias, Galicia y Castilla y León crean un comité para la gestión del lobo

Cantabria, Asturias, Galicia y Castilla y León constituyeron ayer el Comité Técnico del Lobo Ibérico en el Noroeste de la Península Ibérica para coordinar las medidas de gestión, que en desarrollo de sus respectivos planes y de cara a una

futura estrategia, vayan a impulsar en sus correspondientes territorios. La constitución del Comité, impulsada por los consejeros, se llevó a cabo durante la celebración de una reunión telemática entre los gobiernos de esas autonomías. / P.7

El presidente de la Federación Cántabra de Bolos da a conocer su Junta Directiva / P.39

Fallece el futbolista cántabro 'Pachín' a los 82 años de edad / P.30

El Sinfin empata a 32 con el Benidorm / P.33

Viesgo prevé invertir más de 100 millones de euros en Cantabria entre 2022 y 2024

La eléctrica Viesgo afrontará el periodo 2022-24 en Cantabria con un programa de inversión de más de 100 millones de euros, con el objetivo de reforzar la seguridad del suministro en la región, según ha informado el Gobierno regional en

una nota de prensa. Así lo han manifestado los nuevos directivos de esta compañía, encabezados por el CEO, Miguel Mateos, durante la reunión mantenida ayer en el despacho del director general de Industria, Daniel Alvear. / P. 24